

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres lieben

Daniel Meier-Maag

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die sein Leben bereichert, ihm Gutes erwiesen, ihn ein Stück auf seiner Lebensreise begleitet und von ihm Abschied genommen haben.

Herzlichen Dank für die persönlichen Worte und Karten mit den anteilnehmenden und wertschätzenden Worten sowie für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Thai Inlandmission und die Klinik im Niger. Wir danken Pfarrer Samuel Schmid für die tröstenden Worte am Grab und die Gestaltung der Abschiedsfeier sowie dem Organisten Herrn Wittwer für die musikalische Umrahmung.

Einen herzlichen Dank richten wir an das Pflegepersonal der Pflegewohngruppe Baumgarten für die liebevolle Betreuung von Daniel Meier.

Wir werden ihn immer in liebevoller Erinnerung in unseren Herzen bewahren.

Bachenbülach, im April 2024

Die Trauerfamilie